

Film sur saint Josémaria présenté au Vatican

Roland Joffé a présenté au Vatican son film sur saint Josémaria. Il s'agit d'une histoire qui se déroule durant la Guerre Civile d'Espagne. La jalousie, le pardon et le dépassement de soi tissent une trame où saint Josémaria joue un rôle essentiel.

20/11/2011

27 mars 2011. Roland Joffé a présenté au Vatican son film sur saint Josémaria. Parmi les assistants, certains ont personnellement connu saint Josémaria, décédé en 1975. C'est le cas de mgr Xavier Echevarria, prélat actuel de l'Opus Dei.

Roland Joffé

Réalisateur, “There be dragons”

“Saint Josémaria a bien dit que Dieu n'est pas seulement dans les églises, mais aussi dans la vie quotidienne. J'ai pris cela au sérieux car c'est réellement merveilleux. Mais, que se passe-t-il quand la vie quotidienne est une Guerre Civile ? Dans une Guerre Civile, Dieu, où se trouve-t-il ?

Parmi les assistants, certains ont personnellement connu saint Josémaria, décédé en 1975

Joaquín Navarro-Valls

Ancien porte-parole du Saint-Siège

“J'ai été près de lui durant les cinq dernières années de sa vie. Je pense toujours à l'évidence de sa bonne humeur alors qu'il était déjà âgé. C'est un fait que l'on peut bien constater dans ce film ».

Cardinal Giovanni Chelli

“ Je pense que l'on perçoit assez bien l'esprit de saint Josémaria.
Escriva.FLASH 00.41.30.00.

« Un fort caractère. Nous étions très, très amis et quand j'arrivais à Rome, il m'invitait toujours à déjeuner, à Bruno Buozzi. Il m'aimait beaucoup et j'espère bien qu'il m'aime ainsi toujours car j'en ai besoin ».

Cardinal Julián Herranz

“Son message est très actuel, il parle de ce dont on a besoin pour une paix véritable. Il est très nécessaire

d'apprendre à coexister, à pardonner.

Mgr. Javier Echevarría

Prélat de l'Opus Dei

“Cela m'a permis de penser à tant de milliers de prêtres, d'il y a longtemps et d'aujourd'hui aussi, qui dépensent leur vie avec joie au service des âmes, au service de la société”.

“There be dragons”, film pour catholiques et non-catholiques qui ne laisse personne indifférent, sera en salle le 25 mars en Espagne et le 6 mai aux États-Unis”.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/film-sur-saint-josemaria-presente-au-vatican/>
(02/02/2026)